
Dem Antrag der SPD-Fraktion vom 16.09.2019: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, in der Sitzung des SUPV am 12.November 2019 anhand der nachfolgenden 

Fragen zum Stand der Umsetzung der Handlungsempfehlungen des Klimaschutzkonzeptes der Stadt Rheinbach 

vom März 2010 zu berichten“,  

wird insofern gefolgt, als dass die Verwaltung beauftragt wird, in einer der nächsten Sitzungen des SUPV über die 

Umsetzung der Handlungsempfehlungen der Stadt Rheinbach vom März 2010 – gestützt auf den im Antrag 

formulierten Fragekatalog – zu berichten. 

 
 


